



A NUESTRA COMUNIDAD DEL COLEGIO DE CIENCIAS Y HUMANIDADES

Comunicado de la Junta de Directores contra la violencia en el plantel Azcapotzalco

Ante los acontecimientos de violencia ocurridos el día de ayer en el plantel Azcapotzalco, en donde lamentablemente resultaron heridas con quemaduras de segundo grado dos compañeras docentes. La Junta de Directores del Colegio de Ciencias y Humanidades, expresa su total rechazo y condena todo acto que violente a nuestra comunidad y exige, a quienes tienen en sus manos las instalaciones del plantel Azcapotzalco, que de inmediato sean entregadas para que continúen las actividades académicas.

ATENTAMENTE

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 21 de octubre de 2023

Junta de Directores del Colegio de Ciencias y Humanidades

Dr. Benjamín Barajas Sánchez

Director General

Mtra. Martha Patricia López Abundio

Azcapotzalco

Mtro. Keshava Quintanar Cano

Naucalpan

Lic. Maricela González Delgado

Vallejo

Mtra. Patricia García Pavón

Oriente

Lic. Susana Lira de Garay

Sur

